



Exhibieron arranque de Patricia Armendáriz contra indígenas de Chiapas: “Ya no quiero saber de ustedes”



La diputada de Morena, **Patricia Armendáriz**, vuelve a estar en el ojo del huracán, ahora por un **audio** que se viralizó la tarde de este viernes en redes sociales.

Y es que a la empresaria y ex *Shark Tank* se le escucha **reaccionar con exabruptos ante comuneros de la selva Lacandona**, en el estado de Chiapas, presuntamente, por la “falta de compromiso” en un **programa de desarrollo** de la localidad.

En el material con duración de 02:20 minutos, divulgado por la periodista Gabriela Coutiño, se oye cómo Armendáriz **reprende a Chankim Colocho**, líder lacandón, por reunirse tres veces y **no presentar propuestas** “como comunidad”. Incluso, le advierte que ya **no obtendrán más apoyo económico de su parte**, y menos, del gobierno.

“Síganle creyendo que van a seguir mamando del gobierno; no les van a dar nada. **O me presentan programas de desarrollo para ustedes, o se van a ir a la chingada**, se los quiero dejar claro. Ya no quiero saber nada de ustedes”, gritó mientras manotea en la mesa.

Además, señaló como ejemplo el Centro Ecoturístico Escudo Jaguar, ubicado en el municipio de Ocosingo, donde le solicitó hotel, restaurante y lanchas “como comunidad”. Mientras que con ellos les ha pagado un abogado durante dos años y no hay avances en el proyecto. “¡Cállate! [...] Te pagué un abogado, 15 mil pesos mensuales le pagué a tu p*t* abogado”, le reclamó.